

Monsieur Jean-Marie BÉCART est né en 1939 à SAINT-AUBERT.

Après des études secondaires, il a appris le métier de maçon. Il a fait son service militaire dans les Chasseurs Alpains : d'abord en Allemagne puis 18 mois en Algérie.

Rendu à la vie civile, il a continué son métier de maçon employé jusqu'en 1968, date de son installation comme artisan maçon à son compte pour terminer sa carrière comme Maître Artisan en 1999, année de sa retraite.

Pendant ce temps, sur le plan local, il a été pompier volontaire pendant 30 ans. Sur le plan départemental, Jean-Marie BÉCART a été :

- * Administrateur CAF

- * Administrateur Hôpital de Le Quesnoy et de Caudry à Léonce Bajart

- * Administrateur représentant la CAF à CAUDRY au Centre Social Marliot, au Centre Social Maupassant, à la Crèche, au Réseau de Savoir et d'échanges

- * et jusqu'à cette année, depuis une vingtaine d'année, il a siégé au Conseil d'Administration du CCAS de Caudry comme représentant de la CAF, et siège toujours au CCAS de SAINT-AUBERT.

A Lille, Jean-Marie BÉCART a été élu à la Chambre des Métiers, président de l'Action Sociale des AVA (Assurances Vieillesse Artisanale, devenues RSI et maintenant CARSAT), sans oublier un poste de Conseiller Prud'homal à Cambrai.

Jean-Marie BÉCART passe sa retraite activement avec deux présidences : celle d'une association informatique, KOMUNIK ASSO, qui travaille beaucoup sur Caudry, à l'espace Schweitzer par exemple ; et celle sur le plan départemental d'une fédération nationale qui réunit les artisans et commerçants retraités du Nord : la FENARAC 59. Ses journées sont bien remplies.

Ses passions sont :

- * Rendre service

- * Aider les autres

- * Collectionner les livres anciens (il en possède une bibliothèque pleine)

- * La photo

- * et le jardinage pour se reposer et se changer les idées

Il le lit lui-même avec beaucoup d'humour : « je vais bientôt penser à me mettre en préretraite, quand je serai vieux ! »